

STIFTUNG

Förderpreis für drei junge Musiktalente

Waldshut-Tiengen (til) Peter König aus dem Stiftungsvorstand der Volksbank-Hochrhein-Stiftung freut sich: „Aus einer tollen Auswahl von Talenten konnten wir auch in diesem Jahr drei junge Musiker der Region als Förderpreisträger auswählen.“ Die Preisträger für 2019 heißen Bastian Berlinghof, Sergey Fedorov und Gabriele Maurer. Letztere stammt aus Bad Säckingen, ist 20 Jahre alt, derzeit Studentin in Mannheim und spielt Saxophon. Bastian Berlinghof ist 17 Jahre alt und spielt Horn, Sergey Fedorov, ebenfalls 17, spielt Gitarre. Beide Jugendliche wohnen in Wehr. Der Preis wird vom Stiftungsvorstand und vom Stiftungskuratorium ausgewählt und ist mit jeweils 3000 Euro dotiert. Er wird zwei Jahre nacheinander an junge Musiktalente der Region verliehen. Alle drei Jahre wechselt er mit dem Großen Musikpreis, der für ein musikalisches Lebenswerk verliehen wird. Die Preise werden am 29. Januar überreicht.